

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. LATAR BELAKANG**

Perkembangan industri pariwisata pada saat ini terbilang sangat cepat, hal ini dibuktikan dengan meningkatkan jumlah kunjungan jumlah wisatawan yang melakukan perjalanan. Selain itu juga perkembangan pariwisata ini juga didukung dengan ditambahkan jalur-jalur penerbangan dengan rute-rute baru yang berbiaya murah, investasi di bidang pariwisata seperti pembukaan destinasi-destinasi wisata baru dengan produknya yang baru, meningkatkan pembangunan sarana akomodasi, sampai dengan perbaikan infrastruktur.

Secara umum pengertian Pariwisata atau turisme adalah suatu perjalanan yang dilakukan untuk rekreasi atau liburan dan juga persiapan yang dilakukan untuk aktivitas ini. Seorang wisatawan atau turis adalah seseorang yang melakukan perjalanan paling tidak sejauh 80 km (50 mil) dari rumahnya dengan tujuan rekreasi, merupakan definisi oleh Organisasi Pariwisata Dunia.

Kepariwisataan merupakan salah satu industri strategis di dunia. Hal ini disebabkan sebagian negara-negara yang ada di dunia mendapatkan devisa dari sektor kepariwisataan. Kepariwisataan juga merupakan kegiatan yang strategis jika ditinjau dari segi pengembangan ekonomi dan sosial budaya karena kepariwisataan mendorong terciptanya lapangan pekerjaan, perkembangan investasi, peningkatan pendapatan masyarakat, peningkatan kualitas masyarakat dan dapat menanamkan rasa cinta tanah air terhadap nilai-nilai budaya bangsa. (Suyitno, 2013:68), <http://ejournal.stipram.net/> Volume 7 Nomor 2 Mei 2013.

Negara Indonesia adalah salah satu Negara yang memiliki berbagai macam destinasi wisata dengan berbagai macam kategori mulai dari wisata alam, laut bahkan budaya dan heritage, dan semua potensi wisata yang ada tersebar luas di seluruh wilayah Indonesia tanpa terkecuali. Sebagian besar wisatawan lokal maupun internasional akan memburu Pulau Bali sebagai tujuan wisata pertama mereka dan Yogyakarta sebagai tujuan wisata kedua mereka di Indonesia, tetapi masih banyak sekali kota-kota di Indonesia lainnya yang memiliki berbagai destinasi wisata yang tidak kalah menarik, salah satunya adalah kota Singkawang yang ada di provinsi Kalimantan Barat.

Kota Singkawang adalah sebuah kota yang masuk ke dalam wilayah Provinsi Kalimantan Barat, Indonesia. Kota ini terletak sekitar 145 km sebelah utara dari Kota Pontianak (ibukota provinsi Kalimantan Barat) dan dikelilingi oleh pegunungan Pasi, Poteng, dan Sakok. Nama Singkawang berasal dari bahasa Hakka, San khew jongyang mengacu pada sebuah kota di bukit dekat laut dan estuari.

Kota Singkawang ini adalah kota yang sering dijuluki dengan kota 1000 Vihara karena terdapat banyak sekali vihara yang berdiri disini dikarenakan mayoritas dari masyarakat kota singkawang adalah etnis tionghoa yang beragama HUA atau Budha, Konghucu dan Tao. Salah satu vihara yang sangat menarik untuk di kunjungi di kota singkawang ini adalah Vihara Tri Dharma Bumi Raya atau yang sering disebut dengan Pekong Tengah Kota oleh masyarakat setempat.

Vihara Tri Dharma Bumi Raya adalah salah satu destinasi wisata religi yang dapat di kunjungi di kota singkawang. Selain itu, wisatawan juga dapat berfoto-foto di dalam maupun diluar vihara dikarenakan vihara ini memiliki ornament yang sangat indah dan khas tionghoa. Selain itu,